

La 18ª Milla Escolar abre las actividades deportivas de Elda con mil niños

15/10/2019



Las actividades que se enmarcan dentro de los **38º Juegos Deportivos de la Comunidad Valenciana**, arrancan este sábado 19 de octubre con la **18ª Milla Escolar**, que se espera tenga una participación similar a la [pasada edición](#) con un **millar de niños de todos los centros educativos acompañados por sus familiares y amigos**. El concejal de Deportes, **Fernando Gómez**, ha comentado que las actividades se desarrollará en la Avenida de Ronda a partir de las 10 horas, en la que confía sea una mañana climatológica agradable.

El denominado Deporte Escolar en Elda se desarrollará **hasta el 29 de mayo**, cuando tendrá lugar la clausura de las veinticinco modalidades en la que, se espera, participen más de 13.000 escolares, en disciplinas como el como **balonmano, baloncesto, cross, ajedrez, fútbol sala, atletismo, pádel, tenis, tenis de mesa**, así como el incremento de la oferta realizado en los últimos años con nuevas modalidades en **natación**, “que se incluyeron en pasadas ediciones y gustaron mucho, por lo que se incrementará este año a más categorías”, ha afirmado el edil de Deportes.